



## Conditions d'accès à une spécialisation de M2 en Alternance

L'affectation sur une spécialisation de Master 2 en alternance, suite au questionnaire de vœux, est définitive et non modifiable avant la rentrée.

Mon intégration dans un programme en alternance est conditionné par :

- 1) **La saisie de mon document de liaison** sur le portail « Demander un contrat d'alternance » **avant le 23 août 2024.**
- 2) **La validation de ma demande** de contrat par un membre du service alternance.
- 3) **La réception de l'email** « Félicitations, nous vous confirmons votre inscription au programme » me notifiant **la confirmation de mon inscription** au sein du programme alternance et indiquant le **campus de rattachement.**
- 4) **La signature de mon contrat d'alternance** avant le premier jour de cours.

La conformité des 4 étapes citées ci-dessus valide définitivement mon intégration dans un programme en alternance.



## Conditions of access to a work-study M2 specialisation

- ☑ The assignment to a work-study Master 2 specialisation, following the choice of programme questionnaire, is final and cannot be changed before the start of the academic year.
- ☑ My integration into the work-study programme is conditional on:
  - 1) **Complete my work-study form** on the "Request a work-study contract" portal **before 23 august 2024**.
  - 2) **Validation of my contract request** by a member of the work-study department.
  - 3) **Receipt of the** "Congratulations, we confirm your registration for the work-study program" **email**, notifying me registration and indicating the campus to which I am attached.
  - 4) **The signature of my work-study contract** before the first day of classes.
- ☑ The conformity of the 4 steps mentioned above definitively validates my integration into the work-study programme.